

Lundi 22 avril 2024

La chanteuse rouennaise Claire Roignant est la marraine des Fêtes Jeanne d'Arc 2024

Les Fêtes Jeanne d'Arc reviennent du 9 au 11 mai 2024 : pour cette nouvelle édition, la marraine sera l'artiste rouennaise Claire Roignant, chanteuse engagée pour la lutte contre les violences faites aux femmes. Ce choix traduit la portée féministe de ce grand événement célébrant l'héritage médiéval de la ville.

Pour Nicolas MAYER-ROSSIGNOL, Maire de Rouen et Président de la Métropole Rouen Normandie, Laura SLIMANI, Adjointe au Maire en charge de l'égalité femmes-hommes et de la lutte contre les discriminations et Sileymane SOW, Adjoint au Maire en charge du Commerce et de l'Attractivité : « À l'occasion des Fêtes Jeanne d'Arc 2024, nous réaffirmons notre soutien aux femmes engagées pour l'égalité en mettant à l'honneur la chanteuse Claire Roignant, marraine de cette édition. Ce choix d'une artiste rouennaise en devenir, féministe et engagée, traduit notre ambition de représenter toutes les femmes qui se battent contre les violences sexistes et sexuelles et pour l'égalité entre les femmes et les hommes. »

Depuis 2020, la Ville de Rouen multiplie ses actions en faveur de l'égalité entre les femmes et les hommes, et de la lutte contre les discriminations de genre. Cet engagement féministe se décline dans tous les pans de la politique municipale et s'invite notamment dans les grands événements organisés à Rouen, tels que les Fêtes Jeanne d'Arc.

En effet, les Fêtes Jeanne d'Arc célèbrent l'héritage médiéval de Rouen, mais elles permettent également de rappeler le courage et la résilience de la « Pucelle d'Orléans ». Plus largement, cet événement est aussi l'occasion de célébrer toutes les femmes qui se battent pour leur liberté, à l'image du marrainage des femmes combattantes ukrainiennes de l'édition 2023 des Fêtes Jeanne d'Arc.

Cette année encore, la Ville met à l'honneur une combattante féministe, Claire Roignant, qui s'engage par ses textes et ses prises de position contre les violences faites aux femmes. La chanteuse rouennaise originaire d'Étretat cherche à aider les victimes de violence, tout en pansant ses propres plaies à travers sa musique et ses mots.

Suite au succès de son titre « Coup de foudre », elle s'engage en 2021 auprès de diverses structures et associations afin de témoigner des violences sexistes et sexuelles et de partager un message d'espoir et de reconstruction. Le 26 janvier dernier, elle sortait un EP de cinq titres "Jeanne 2.0" abordant à travers le morceau "Jeanne" la force et le combat des femmes.